
ATA Nº 129

Ao um dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte três, às quatorze realizou-se uma
reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  dos  Direitos  da  Criança  e  do  Adolescente  na
Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  com  os  seguintes  presentes:  Mariela
Estevão, Isabel Cargnin, Gabriela Mendes, Josiane Teixeira, Meri Tanchelha, Nilce Margotti,
Cris  Pickler,  Josiane  Texeira,  Gisele  Campos,  Isolete  da Silva,  João Vitor  Paes,  Soraia
Bittencourt,  Mariely  Corrêa,  Teresa  Cristina  Silva,  Marina  Dal  Bó,  Gisele  Francisco,
Rosangela Pereira, Raquel Menegasso e Meilene Nogueira. A conselheira Isabel Cargnin
abre a reunião cumprimentando a todos, informando que conduzirá esta reunião por motivos
maiores,  e informa a pauta:  Correspondências Recebidas:  Of. nº 770/CT/2022 solicitando
informações de recurso previsto para capacitações dos Conselheiros Tutelares para o ano
de 2023; Of nº 016/CT/2022 divulgando as ações do Conselho Tutelar; Of. nº 003/CT/2023
encaminhando  relatório  de  atendimento  referente  quarto  trimestre  de  2022;  Of.  nº
030/RSP/CT/2022 comunicando que a conselheira tutelar Rosângela da Silva Pereira estará
de férias no período de 27/02/2023 à 13/03/2023; Confirmação de transferência bancária
pelo Sistema de Depósitos Judiciais no valor de R$ 765,20; Of. nº 0020/2023/03PJ/TUB
certificando o arquivamento de Inquérito Civil de destituição do cargo de conselheira tutelar
titular  de  Andréa  Mara  Lopes;  Of.  nº  0489/2022/03PJ/TUB  referente  Inquérito  CIVIL
N.06.2022.00004858-8.  Correspondências  Expedidas:  Of.  nº  001/CMDCA/2023  à
Conselheira Raquel J. Menegasso , explicando os critérios utilizados para a convocação de
nova  conselheira  tutelar.  Prestações  de  Contas  recebidas:  Associação  Recreativa  e
Cultural Pequenos Leoninos; Combemtu; Lira Tubaronense; Joanna de Angelis; Apae; Stan;
Vida e Arte; Atidev. Outros Assuntos: Of. nº 12/2023 do HNSC solicitando: 1. a liberação
do recurso para a instituição, no valor de R$ 2.140.403,17, Fase 2 e Fase complementar do
Projeto “Nas Mãos de quem ama” e a aprovação para que se faça apenas uma Prestação de
Contas por ser tratar do mesmo projeto; 2. A aprovação para que o saldo residual captado
na Fase 2 Complementar do projeto, no valor de R$ 135.143,22 seja remanejado para a
Fase 3.  Aprovação da Ata de nº  125,  126,  127 e 128.  Aprovação das  deliberações  da
Comissão  de  Análise  referente  aos  Projetos/FIA  a  serem  executados  em  2023.  Of.  nº
001/2023 do Lar da Menina solicitando o reajuste no valor do projeto, com base no valor
obtido e arrecadado e o repasse do valor  de R$ 108.829,14 para que possam iniciar  o
projeto em  fevereiro/2023. Of.  nº 23 da APAE,  solicitando ao CMDCA a prorrogação do
prazo de captação de recursos do Projeto FIA “Construção de Salas” para mais um ano,
afim de conseguir  o  valor  de R$ 49.008,32 restantes  para  a  finalização do mesmo.  Of.
02/2023  da  Vida  e  Arte.  Após  leitura,  a  Conselheira  Isabel  coloca  sobre  os  Ofícios
encaminhados pelo Hospital e faz leitura do ofício 29/2023/DIR que dispõe sobre solicitar: a
aprovação  do  Projeto  “Nas  Mãos  de  Quem  Ama  –  Fase  3”;  Solicita  a  aprovação  da
unificação do Projeto “Nas Mãos de Quem Ama – Fase 2 e Projeto Complementar em um
único Plano de Trabalho. Solicita a Liberação do recurso financeiro para a instituição no mês
de Fevereiro de 2023 em uma única parcela no valor total de R$ 2.140.403,17 (dois milhões,
cento e quarenta mil, quatrocentos e três reais e dezessete centavos); E solicita a aprovação
do saldo residual captado na Fase 2 Complementar do projeto no valor de R$ 135.143,22
(cento e trinta e  cinco mil,  cento e quarenta e três reais  e vinte e dois  centavos),  seja
remanejado para a Fase 3.  Após,  Isabel  passa a palavra para Soraia,  representante do
Hospital Nossa Senhora. Soraia faz a apresentação do Projeto “Nas Mãos de Quem Ama –
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Fase 3” e esclarece dúvidas dos conselheiros. A conselheira Isabel coloca em votação a
solicitação encaminhada pela Associação Congregação de Santa Catarina - Hospital Nossa
Senhora da Conceição – HNSC, e é aprovado pelos conselheiros. Dando continuidade, a
conselheira Isabel coloca em votação a atas n° 125, 126, 127 e 128, no qual, é aprovado
pelos conselheiros. Seguindo, Isabel passa a palavra para a conselheira Mariela que coloca
sobre os Projetos FIA, indeferidos e deferidos por meio da Comissão de Inscrição, Registro
e  Normas,  e  informa os  Projetos  deferidos:  Pequenos  Leoninos  -  Ciranda  Esportiva;
Associação Tubaronense de Voleibol AVT – Voleibol Mente e Corpo; Vida e Arte – Cantando
e Aprendendo; APAE – Fazendo Arte Especial; Joanna de Angelis – Empoderamento das
Habilidades  Socioemocionais  –  Semeando  as  Habilidades  Socioemocionais;  Lira
Tubaronense – Música, Compassos e Valores; Conexão Comunitária – Um Futuro Melhor
através  do  Esporte;  Vida  e  Arte  (Banco  de  Projetos)  –  Mãos  Suaves.  E  os  Projetos
indeferidos: Associação Tubaronense para Integração do Deficiente ATIDEV – Prevenção a
Ampliopia;  Associação  Tubaronense  para  Integração  do  Deficiente  ATIDEV  (Banco  de
Projetos) – Visão Saudável para Todos; Associação Tubaronense de Apoio à Família STAN
– Cultura Dançar a Vida; Combemtu – Promoção Social Através do Esporte. A conselheira
Mariela  esclarece que seguindo o Edital, foi feito a análise inicial e foi dado uma segunda
oportunidade para que as Entidades pudessem refazer os erros apontados pela Comissão.
A conselheira Suellen manifesta-se colocando que o e-mail  enviado para que pudessem
arrumar os erros, era o e-mail errado, e não o que foi colocado junto ao Projeto enviado. A
conselheira Isabel  sugere que por conta deste erro, seja reenviado o Projeto até dia 3 de
fevereiro  (sexta-feira)  e  coloca  em  votação.  O  conselheiros  aprovam.  A  conselheira  e
representante da STAN, Meri, questiona se não há mais o que se possa fazer para refazer o
Projeto.  A conselheira Isabel  esclarece que os pareceres iniciais  enviados as entidades,
orientava  o  que  deveria  ser  alterado  e  sugere  que  seja  conversado  com  a  Presidente
Nazarete com a ideia que seja realizado um novo Edital, para dar nova chance as entidades
que tiveram seus Projetos indeferidos. Seguindo pauta, a conselheira Isabel faz leitura dos
ofícios: Of. nº 001/2023 do Lar da Menina solicitando a readequação do Plano de trabalho
do Projeto “Sorriso Feliz” no que tange a utilização do recurso residual (recurso captado
além do inicialmente previsto, tendo em vista o aumento nos valores do materiais a serem
adquiridos) e solicitando a  aprovação do repasse do valor de R$ 108.829,14 (cento e oito
mil, oitocentos e vinte e nove reais e quatorze centavos) para execução do Projeto “Sorriso
Feliz” devendo o recurso ser utilizado conforme plano de trabalho apresentado, e coloca em
votação  e  é  aprovado  por  unanimidade  pelos  conselheiros.   Of.  nº  23/2023  da  APAE
solicitando  o  pedido  de  prorrogação  do  prazo  para  captação  do  recurso  faltante  para
execução  do  Projeto  “Construção  de  Salas”  da  Associação  de  Pais  e  Amigos  dos
Excepcionais – APAE por mais 12 meses a partir desta data. Of. 02/2023 da Vida e Arte que
solicita a aprovação do pedido de prorrogação do prazo para captação do recurso faltante
para execução do Projeto “Ampliando Horizontes” da Associação Vida e Arte por mais 12
meses a partir  desta data e aprovação do repasse do valor  de  R$ 168.320,00  (cento e
sessenta e oito mil,  trezentos e vinte reais), já descontado o 20% para o FIA.  Para ser
utilizado  no  projeto  “AMPLIANDO  HORIZONTES”. Conforme  plano  de  trabalho
apresentado.  Após  leitura,  a  conselheira  Isabel  coloca  em  votação  as  solicitações  das
referidas entidades e todas são aprovados pelo Conselho Municipal dos Direitos da Criança
e do Adolescente. Após, Isabel passa a palavra a conselheira tutelar Raquel. Raquel informa
que o Conselho Tutelar está observando um deficit muito grande por parte da saúde, e que
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em 30 dias foi recebido 10 gestantes sem fazer o pré natal, ainda mais, Raquel coloca que
se um agente de saúde tem conhecimento que há uma gestante na comunidade, deveria ser
feito uma abordagem ou passar a diante. A conselheira Mariela questiona se esta pauta já
foi  encaminhada  a  saúde.  Raquel  coloca  que  não,  que  resolveu  falar  em reunião  pois
acreditava  que  a  representante  da  Fundação  Municipal  de Saúde  estaria  presente.  A
conselheira  Mariela  sugere  que  o  Conselho  Tutelar  envie  um  ofício  ao  Secretário  da
Fundação Municipal de Saúde, ou envie ao Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do
Adolescente para que se possa ser encaminhado um ofício para a Fundação. Sem mais
nada a tratar, deu-se encerrado a reunião. 
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